

Herstellererklärung *Manufacturers declaration*



im Sinne der Vorschriften nachfolgend genannter EU Richtlinien
according to the following EU directives

Die **M&C TechGroup Germany GmbH** erklärt hiermit, dass nachfolgende Produktgruppen, des Types

With this document, the M&C TechGroup Germany GmbH confirms, that the following product types of these product groups

Produktgruppen
Product groups Universalfilter /
 Universal filters

Types
Product types FSS-X; FSS-X D
 X steht für die möglichen Filterelemente Werkstoffe 3SS; 3SS/GO 20SS;
 100SS; AP/SS
*X stands for the possible filter element materials 3SS; 3SS/GO 20SS; 100SS;
 AP/SS*

geeignet für den Einsatz in  II 2 G IIA/IIB/ IIC
appropriate for use in  II 2 G IIA/IIB/ IIC

den grundlegenden Anforderungen der nachfolgenden Richtlinien entsprechen
comply with the essential requirements of the following directives

EU-Richtlinie 2014/34/EU <i>EU-Directive 2014/34/EU</i>	Explosionsschutz <i>ATEX directive</i>
EU-Richtlinie 2011/65/EU <i>EU-Directive 2011/65/EU</i>	RoHS Richtlinie incl. Annex 2015/863 <i>RoHS directive incl. Annex 2015/863</i>

Sowie die Übereinstimmung mit nachfolgenden Normen:
As well as in compliance with the following standards:

EN 13463-1
 BGR 132

EN 50581:2012



Besondere Bedingungen

Die Filter dürfen nur mit einem feuchten Tuch gereinigt werden.

Special requirements

The filters must be cleaned with a humid cloth only.

*gilt nur für die oben aufgeführten Typen mit einer beginnenden Seriennummer ≥ 2101XXXX
 applies only to the above-mentioned types with a beginning serial number ≥ 2101XXXX*

Ratingen, den 07.01.2021

M&C TechGroup Germany GmbH  Hans-Jörg Rumm, Technical Director

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, beinhaltet jedoch keine Zusicherungen von Eigenschaften im rechtlichen Sinne.

This declaration certifies conformance with the above mentioned directives. Affirmation of attributes in a legal sense is not included.

Die Sicherheitshinweise und Installationsanweisung der mitgelieferten Produktdokumentation sind zu beachten.

The safety declarations and installation instruction of the accompanying product documentation need to be considered.

Herstellererklärung 96058_20001

Ursprungsdatum: 21.11.2011